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Einreicher:  

   
 
 
Betr.:  Anfrage des Abg. Danny Eichelbaum, CDU-Kreistagsfraktion TF, zur 

Biathlonanlage in Jüterbog 
 
 
 
Sachverhalt: 

 
Die SWFG GmbH beabsichtigte, eine Biathlonanlage bei der Fläming-Skate Arena in 
Jüterbog zu bauen. Die Planung für das Projekt wurde immer wieder zeitlich verschoben. 
 
Ich frage die Kreisverwaltung: 
 

1.) Hält die SWFG GmbH an den Plänen zum Bau einer Biathlonanlage in Jüterbog fest, 
wenn nein aus welchen Gründen? 

2.) Gab es von Seiten der Landesregierung eine Fördermittelzusage für das Projekt, 
wenn ja, zu welchem Zeitpunkt lagen Fördermittelbescheide hierfür vor? 

3.) Welche Bedingungen stellten die Landesbehörden für eine eventuelle 
Fördermittelzusage, wurden diese und wenn ja, wann erfüllt? 

4.) Wie hoch waren die bisherigen Kosten für die Planung, Ausschreibung und die 
Öffentlichkeitsarbeit? 

5.) Wie hoch waren die finanziellen Aufwendungen der SWFG für Spenden, seit dem 
Jahr 1997, bitte nach Jahren aufschlüsseln? 

6.) An welche Vereine und Institutionen flossen Spenden der SWFG, bitte nach 
Vorhabenträger und Jahren aufschlüsseln? 
 
 

Luckenwalde, den29.04.2011 
 
 

 
Danny Eichelbaum 
Vorsitzender der CDU-Kreistagsfraktion TF 
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